



Pièces

3 Pièces

Référence

7663406

Prix

650 000 €

Paris 20Eme

Appartement à vendre (75020)

Au 2ème étage avec ascenseur, d'une jolie copropriété arborée et bien entretenue, l'agence Barnes Paris Est vous présente ce très bel appartement, entièrement rénové par architecte avec des matériaux de qualité. Il se compose d'une cuisine ouverte, d'un double séjour très lumineux et sans vis à vis, d'une chambre et d'une salle de douche avec toilette. Aucune perte d'espace, charme de l'ancien parfaitement préservé, volumes, calme et lumineux. (Possibilité deux chambres) Une cave complète ce bien Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,680 €/an - ...

On the 2nd floor of a beautiful, well-maintained condominium with a lift, the Barnes Paris Est agency is advertising this stunning apartment entirely renovated by an architect with high-quality materials. Featuring an open kitchen, a very bright double-sized living room with no overlook, a bedroom, and a shower room with a toilet. No wasted space, preserved period charm, volumes, quiet surroundings and good natural light. Cellar also included. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,680 €/yearly - Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

